

Besuch des Weihnachtsmarktes in Konstanz

Am Donnerstag, den 7. Dezember besuchten der kath. & ref. Frauenverein aus Aesch gemeinsam den **Weihnachtsmarkt in Konstanz**. 53 gut gelaunte Frauenaus starteten auf die neblige Fahrt dem Rhein entlang in Richtung Ostschweiz. Als wir im Brauhaus in Frauenfeld eintrafen, stand der Hackbraten Grossmutterart und die Gemüselasagne im Ofen und das Personal bereit. Salat und Caramel-Crème rundeten das feine Mittagessen ab und wie versprochen löste sich danach der Hochnebel für den Rest des Nachmittags auf. Chauffeur Daniel durfte den Bus an der Hafenstrasse direkt neben dem Weihnachtsmarkt parkieren, wo uns Imperia und eine prächtige Aussicht über Bodensee und verschneite Berge erwartete. Bei Sonnenschein das vielfältige Angebot an den Marktständen zu entdecken war ein Vergnügen. Bis in die Altstadt hinein, im prächtigen Münster und in Tee- und Kaffeestuben waren kleine Gruppen von Aescher Frauen anzutreffen. Nachdem alle das mehr oder weniger Nötigste erstanden, Glühwein, Eierlikör, Riesenrad und vermutlich noch Weiteres genossen hatten, fanden alle pünktlich zum Birseck-Reisecar zurück. Mit kurzweiligen Gesprächen war die Rückfahrt via Autobahn im Nu vorbei und bereits um 21 Uhr trafen wir wieder in Aesch ein.

Rosmarie Nebel

